



Chers membres,

Alors que débute cette nouvelle année, c'est avec honneur et détermination que je m'adresse à vous. En tant que président de la section de Montréal, je tiens à souligner les défis qui nous attendent et les opportunités stratégiques qui se présentent, alors que, votre association nationale des Retraités Fédéraux se prépare à travailler avec un nouveau gouvernement en 2025.

Depuis mon élection en septembre 2023, j'ai eu le privilège de constater la résilience et l'engagement indéfectible de nos membres et de nos bénévoles qui se sont engagés avec passion. En 2024, nous avons travaillé avec acharnement pour renforcer notre section, pour améliorer notre influence auprès de nos partenaires et décideurs politiques, mais surtout pour poser les bases d'un dialogue fort et constructif avec les autres sections du Québec, en collaboration avec notre bureau national, et les décideurs politiques, dans l'intérêt de nos membres et de toutes les personnes âgées.

En 2025, notre mission prendra une dimension cruciale dans la défense de vos intérêts. La transition vers un nouveau gouvernement signifie que notre voix devra être entendue dès les premières discussions sur les politiques publiques. Nous devons continuer à protéger nos acquis et à promouvoir des politiques favorisant une retraite saine, équitable et sécuritaire.

Je vous invite à vous joindre à cet effort collectif. En participant activement à nos activités, en partageant vos idées et en soutenant nos initiatives de défense des intérêts, vous jouerez un rôle essentiel pour faire avancer notre cause. Comme cela est souvent mentionné, le bénévolat est non seulement gratifiant, mais il amplifie notre capacité à influencer les décisions qui comptent. Mais, c'est également un moyen extraordinaire de rester actif d'une manière concrète, de partager vos compétences et de redonner à notre communauté.

Je tiens à remercier tous ceux qui, au sein de notre section, font avancer cette mission – les membres du conseil d'administration, les bénévoles, et surtout vous, nos membres. Alors que nous nous tournons vers l'avenir, inspirons-nous de nos réussites pour amplifier notre influence et défendre ensemble vos intérêts en étant tourné vers le prochain gouvernement.

Avec vision et solidarité, vers un avenir ambitieux et rassembleur.

Jacques Lambert
Président, Section de Montréal
Association nationale des retraités fédéraux